



こころの中をみつめよう 博愛を広げるために
Reach Within to Embrace Humanity

.....国際ロータリー第2660地区 ■吹田江坂ロータリークラブ.....

SUITA ESAKA ROTARY CLUB

CLUB WEEKLY BULLETIN

創立年月日 / 1990.2.27
事務所 / 〒564-0063 吹田市江坂町1丁目23番101号(大同生命江坂ビル12F)
TEL06(6821)0222 FAX06(6821)0206 E-mail:esaka-rc@lake.ocn.ne.jp

例会場／新大阪江坂 東急イン・3F 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 TEL06(6338)0109 例会日／毎週火曜日 12:30～13:30
会長：庄瀬 寛 幹事：橋本 豊 会報委員長：北山陽一

2011年8月23日 第1009回例会(第1008号)

○○ 本日の例会 ○○

今週の歌 「我等の生業」

卓話 「巨額現金奪取と

犯罪の美学について」

元警察庁官房長 菅沼清高様

(西村会員紹介)

○○ 次回例会のお知らせ(8月30日) ○○

卓話 「会員増強について」

田中 弘 広報委員長

本日の会長の時間

「女人禁制事件」 庄瀬会長

大峯山は奈良県南部の吉野から熊野に続く山脈の総称です。山上ヶ岳を中心に10km四方が唯一女人禁制のエリヤとされています。しかし、数年前に女人禁制に反対の「大峯山に登ろうプロジェクト」の女性3人が登山を強行しました。この行為に寺院側が反発しています。

女性側の意見は、男尊女卑を肯定する象徴であり、男女共同参画理念に反する悪い習慣である。大峯山を含む紀伊山地の霊場と参詣道は世界文化遺産にも登録された人類共有の財産で、ましてや登山道は税金で整備された公道でもあり、誰もがアクセス可能であるべき。

寺側の意見、女人禁制は男性が性欲に惑わされることなく修行をするための環境であり、これは男尊女卑の差別ではない。また性別による隔離は修道院など他の宗教でも一般化している。同じ世界遺産で

出席報告

寺井委員

【8月9日】

在籍会員 40名 (内出席規定適用免除者 9名)
出席会員 32名 (内出席規定適用免除者 7名)
ホームクラブ出席率 84.21%

7月12日のMUを含む出席率 100%

あるギリシャのアトス山は正教会の修道院として法令で女人禁制と定めている。今回の女性の登山強行は独善的正義感から他の宗教を冒涜する身勝手な行為である。日本には沖縄の「うたき」のように男子禁制の聖地もあり、女人禁制の地域のみを批判の対象とするのは男女平等の理念に反するものである。私はもちろん寺側の意見です。

前回(8月9日)例会記録

来客

井上善博君(東大阪みどり)
西村俊彦君(")

幹事報告

橋本幹事
東大阪みどりRCより、「秋のライラ」のPRにご来会です。

関西大学RAC例会出席担当

9月12日(月)・26日(月)

Cグループ 金馬、西村、樋谷、橋本
田中(弘)各会員

会場：中央体育館 図書資料室

時間：19:00～20:00

ロータリー、人類のために活動します (Rotary, Humanity in Motion)

言行はこれに照らしてから

四つのテスト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

次週8月16日(火)は、休会です。

第1回ローターアクト正副委員長会議の案内

日時：9月3日(土) 13:30～16:30

場所：OMMビル 203号室

西本委員長よろしくお願ひします。

ニコニコ箱

井上善博様(東大阪みどりRC) 本日はRYLAのPRにこさせて頂きました。宜しくお願ひします。

新井会員 納涼会冇り難うございました。
延会員 貴船、私にはとてもいい休息になりました。有り難うございます。

榎谷会員 ニコニコキャンプ成功おめでとう。
芳賀会員 ニコニコキャンプではお世話になりました。

北村(雅)会員 ニコニコキャンプ無事に終わり、ご苦労様でした。

成松会員 ニコニコキャンプ無事終了、ホットしています。吹田江坂のチームワークに感謝感激。

本日分 48,000円

累計 293,000円

8月お誕生日

10日 八橋志夫会員

13日 西村義博会員

13日 内田正会員

28日 田中茂晴会員

8月ご夫人お誕生日

21日 庄瀬敬子様

28日 溝畑慶子様

8月結婚記念日

8日 吉野通洋会員

「秋のライラ」初級・上級開催のご案内

ホスト 東大阪みどりRC

会長 井上善博様

幹事 西村俊彦様

日程：10月8日(土)～10日(月・祝)

場所：(財)大阪科学技術センターおよび大阪府立青少年自然の家

多くの青少年、ロータリアンのご参加よろしくお願ひ致します。

卓話

「1年を振り返って」

水谷善博 直前会長

会員の皆様のご協力をいただき、6月末で会長を終らせていたホットしていたら、まだ「1年を振り返って」という卓話が残っていました。会長の時間の挨拶に何を言おうかと、日曜日が来るたび、次の例会の事が心配で、大きなストレスとなっていました。

東会長時代(2008)年次総会に、次年度会長ノミニーに選ばれた時、地元の茨木高校の後輩である延様に是非幹事にとお願いお頼みしたら、快く引受け下さり以来、2人のコンビで会長職をやってきましたが、延幹事には私の行き届かぬ点が多くあり、ご心配をかけ、気を使っての使命を計してくださいました。ここで改めて、御礼申し上げます。

私の1年は、2組の北田他実夫ガバナー補佐様が、その前の大森様の時代から、計8回も当クラブに協議会等で、お越し下さい、会長幹事会を含め、お会いする機会も多くて、当クラブの事情にも深くご理解が得られて、地区より引受けたニコニコキャンプ実施に対する2組の12RCに向けての協力助言をいただきました。この引受けたニコニコキャンプも、吹田江坂RC全会員の皆様のご協力で無事終えることが出来ました。八橋実行委員長様、西本・成松副委員長様はじめ、各担当の場で皆様が暑い日中によく頑張っていただき、参加した少年少女達に取り「思い出作ろう、仲間と笑おう、最高の夏を」のテーマ通り、よい想い出が出来たと思います。

この1年内、2010年10月16日(土)、摂津RC40周年、2011年5月29日(日)、吹田RAC25周年にクラブを代表して、延幹事と共に出席しました。各々のクラブに伝統があり、私達のクラブはまだまだ発展途上にあり、日々努力して行かねばと思いました。イギリス、デンマーク、韓国と3つの外国のクラブと姉妹提携していく活動に大変を感じました。

2010年10月29日の地区大会では、渡辺前会長、西本幹事の時代の会員増強の業績で、クラブとして初めて、RI会長賞、会員増強賞、会員増強推進計画賞の3つの賞をいただきました。八橋会長の時代の会員増強特別委員会が実を結んだ結果だと感謝しています。毎月委員会を開き検討しています。会員の皆様のより一層のご協力お願い致します。

以上、1年を振り返ってみると、会員の皆様に助けられ、励まされ、よい経験をさせていただきました。有難うございました。